
项目实打实 目标超序时
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本报讯 今年，扬州市下达我市完成总投

资亿元以上农业重大项目新签约4个、新开

工5个、竣工投产7个。目前，项目建设进展

如何？4日，记者从市农委了解到，至4月底，

全市农业重大项目建设均超序时完成扬州市

下达的各项指标。

今年以来，市农委根据市委、市政府“重

大项目突破年”的要求，加强对农业重大项目

的招引和服务，并明确专职挂钩联系责任人，

全程跟踪协调项目建设过程中出现的矛盾和

问题，确保了项目的顺利实施。至4月底，全

市新签约亿元以上农业重大项目4个，分别

为送桥镇尚霏农业生态园项目、卸甲镇灵谷

农业科技良种繁育项目、临泽镇兴发农贸城

项目、车逻镇鼎鑫食品冷链物流项目，其中，

尚霏农业生态园、灵谷农业科技良种繁育、鼎

鑫食品冷链物流项目已通过扬州市认定。新

开工亿元以上农业重大项目3个，分别是送

桥镇尚霏农业生态园、卸甲镇灵谷农业科技

良种繁育和三垛镇的农贸市场综合体项目，

其中，灵谷农业科技项目已通过扬州市认定，

尚霏农业生态园项目5月份可通过扬州市新

开工认定。另外，至4月底，我市还竣工投产

高邮鸭科技园、绿科生物制剂、创美生物质能

源秸秆固化等3个农业重大项目。

为力促在建项目竣工投产，确保完成扬

州市下达的7个竣工投产项目的任务，市农

委除强势推进今年新开工的3个农业重大项

目外，还将全力推进上年结转的农业重大项

目的建设速度，确保八桥现代农业产业园、送

桥镇扬州鹅炕孵与深加工项目、临泽镇扬泰

大闸蟹生态养殖观光项目、甘垛镇苏中大地

等4个项目及早通过扬州市的竣工投产认

定，以确保全年农业重大项目任务顺利完成，

为全市农业现代化建设作出积极贡献。朝刚

“靓路”商标成灯具企业共有“宠儿”
本报讯 日前，由高邮市路灯行业协会注册的集

体商标“靓路”被认定为江苏省著名商标。据悉，这是

全省首家以集体商标申报创成的省著名商标。今后

我市的灯具企业可共享“靓路”商标资源，抱团开拓

市场。

我市灯具产业全国闻名，各式灯具畅销大江南

北，但产品品牌的影响力较弱，制约了市场的开拓。

许多好的产品因为没有一个叫得响的牌子，往往卖

不出好价钱，更无法参与大型工程的竞争。然而，创

牌需要一个较长的周期，更需要创牌成本，小型灯具

企业一般不具备创牌条件。为让众多灯具企业拥有

合法的品牌身份，市路灯行业协会在高邮工商局的

悉心指导下，一边积极鼓励企业创立个体品牌，一边

整合各方资源创新打造行业集体品牌，成功注册了

“靓路”集体商标。“靓路”的创牌成功，大大提升了高

邮灯具的知名度和市场竞争力。现在，只要灯具企业

有需求，在保证产品质量的前提下，均可以“靓路”品

牌的身份销售产品、参与项目招投标，实现了品牌的

资源共享。市路灯行业协会相关人士表示，“靓路”商

标是一个集体品牌，需要大家共同维护，企业千万不

能图一时的利益，以次充好，损害“靓路”的品牌形

象，影响高邮整个灯具产业的发展。

据了解，目前，我市灯具行业除拥有“靓路”这一

集体省著名商标外，还拥有6个个体省著名商标、18

个扬州市知名商标。 殷朝刚
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城南新区企业获扬州市首份新版营业执照
本报讯 4日，扬州绿捷车业股份有限

公司诞生，并拿到了扬州市第一份新版营

业执照。

3月1日开始实施的注册资本登记制

度改革，不仅放宽了注册资本登记条件，而

且统一启用新版营业执照。根据省工商局

的部署，扬州市从5月1日起正式启用新

照。新版营业执照与旧版营业执照相比，主

要有四点变化，即：统一营业执照名称，将

工商部门登记的各类市场主体营业执照统

一为一种版式，统称“营业执照”；注册资本

统一为认缴制，取消了“实收资本”一栏，企

业或个人可登录“市场主体信用信息公示

平台”查询其实收资本、经营范围和股东出

资等信息；增加了二维码，用手机一扫便可

知道企业登记的基本信息；（下转二版）

500千伏扬州北输变电工程是国网江苏省电力公司今年基建战线上的首个重点工程，

总投资约8.8亿元，电力线路总长50.4公里，途经我市开发区、龙虬、三垛、甘垛等乡镇园区，

工程包括新建500千伏变电站1座、安装两台100万千伏安变压器，组装126座铁塔等。为

了使工程尽快完工，连日来，供电部门施工人员抢抓晴好天气组装铁塔。图为施工人员正在

龙虬镇兴北村组装变电工程铁塔。 华鹏 玮玮摄影报道
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城乡居民养老保险虽然为35万多名参保、

领取人员解决了养老问题，但由于大多数参保、

领取人员年龄偏大，居住分散，而银行网点大多

设于人口密集的集镇，给参保对象往返集镇缴

款、取款带来诸多不便。如何实现就近缴费、领

取养老金成为人社部门需要研究解决的一个突

出问题。

为了将社保惠民政策落到实处、送到村头，

提升社会保险服务效率，市人社局积极向省人

社厅、扬州市人社局争取政策，与金融机构加强

合作，在车逻镇开展参保、缴费、领取待遇、权益

查询“四个不出村”试点工作，5月底前在每个行

政村安装POS机，市、镇、村三级网络互联互通，

实现农村居民足不出村即可参保、缴费、领取待

遇、权益查询。以“四个不出村”为主体的便民快

捷服务体系力争6月份在全市推广，覆盖面将

达到全市80%的行政村。

自党的群众路线教育实践活动开展以来，

市人社局切实转变工作作风，强化服务，做到便

民服务到村头、温暖服务在窗口、贴心服务进企

业，一点一滴织密服务群众的“连心网”。按部就

班做工作虽不会出错，但有时候往往缺少“人情

味”。今年以来，社保窗口工作人员在日常工作

中，营造温馨服务氛围，温暖邮人、外乡人的心。

4月29日上午，两名来自南通的老人来到市行

政服务中心人社窗口为他们的弟弟咨询申报工

伤的相关事宜。去年5月中旬，老人的弟弟章某

来高邮打工，在工地上受伤，至今尚未出院，施

工单位没有为其缴纳工伤保险，为回避责任，一

直不积极处理。眼见离受理失效期还剩十几天

时间，窗口工作人员急事急办，主动为老人提供

全程服务，与相关职能部门进行对接，无偿为老

人提供法律援助，帮助老人解决难题，老人连连

感谢。这样的“急事急办”场景几乎每天都可在

窗口见到。为了进一步提高服务效能，为群众

“快办事”，让百姓“少跑腿”，日前，市人社局还

在社保大厅设立了中午岗服务窗口，每天中午

安排2人值班，实现了业务办理的“零时差”，极

大地方便了农村居民和外出打工返乡者及时办

理相关业务，群众对此项服务纷纷称赞。

听汇报是了解工作情况的渠道之一，但不

一定能真正了解基层的实情。今年以来，市人社

局局长高健多次带队走访基层，深入企业，与企

业负责人、职工面对面交谈，一改以往下基层先

听汇报的方式，倾听真声、摸清实情，认真听取

基层群众、企业负责人对人社部门工作的意见

和建议。在多次交谈中，许多企业负责人提出：

虽然与人社部门的领导比较熟悉，但对一些科

室职能了解不全；一些职工代表也反映：遇到劳

动纠纷时，虽然知道找人社部门，但不知道联系

方式，也不清楚如何维权。为此，市人社局即知

即改，编写出服务指南，将局领导及有关科室单

位负责人办公电话及手机号码一并公开，梳理

汇总了局主要行政事项，公开办理流程、服务承

诺及优惠政策等。截至目前，市人社局已印制了

1000份服务指南，在走访过程中发放到企业职

工代表手中。

我市服装企业招工大战、劳资纠纷、诚信缺

失等问题日显突出，针对这一问题，作为牵头部

门的人社局进一步加大对服装行业的整顿力度，

推进劳动保障监察网络化、网格化建设，建立企

业“黑名单”制度，启动联动举报投诉平台一级网

络，动真格、敢碰硬，不留情面，（下转二版）

市领导视察服务业项目建设
本报讯6日下午，市人大常委会副主任葛桂秋

率市服务业发展局、经信委、商务局、文广新局等涉

服部门负责人视察有关服务业重点项目建设工作，

并就如何进一步推动服务业发展进行座谈。

视察组一行先后察看了软件产业园、天赐联华

物流中心、澳洋顺昌金属材料物流园、清水潭旅游度

假区、尚程国际家居广场等服务业重点项目现场，并

听取了全市服务业发展工作的情况汇报。

葛桂秋要求，要进一步完善服务业发展规划，强化

政策引导；加大对服务业重点项目的推进力度；加快发

展新兴服务业；积极拓展服务业功能。孙丹青殷朝刚

银企对接签约贷款27.4亿元
本报讯 7日下午，记者从我市夏季银

企对接签约会上获悉，本次银企对接共签

约87家、签约贷款274370万元。其中，工

行、农行、中国银行、建行、农发行、农商行、

江苏银行、邮储银行、招行分别与42家企

业进行了现场签约，贷款金额为171950万

元。市委常委、常务副市长徐永宝，副市长

朱莉莉出席会议。

据了解，今年一季度，全市金融平稳运

行，存贷款稳步增长，存款出现定期化倾

向，中长期贷款增加较多。至3月末，共完

成信贷投放14.25亿元，占全年目标任务

数的39.58％；新增存贷比为29.4％。

朱莉莉要求，各银行机构要全力以赴，

确保完成全年信贷投放目标任务不动摇；

突出重点，充分发挥金融对实体经济建设

的支撑作用；强化监督，努力提高银企对接

签约活动的履约率。

会上，市人行通报了今年以来全市金

融运行情况。各银行机构交流了今年信贷

投放情况和下一步工作打算。陈桂清夏慧
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